

Presse-Information

12. Juni 2014

Nr. 81/14

Sportwagen-Weltmeisterschaft WEC, 3. Lauf, 24 Stunden von Le Mans/Frankreich – LMP1

Startreihe eins für den Porsche 919 Hybrid

Stuttgart. Die beiden Porsche 919 Hybrid des Porsche Teams nehmen das 24-Stunden-Rennen von Le Mans von den Plätzen zwei und vier in Angriff. Das Feld der Prototypen-Topklasse lieferte sich auf der legendären, 13,629 Kilometer langen Rennstrecke einen harten Wettstreit um die Poleposition – im permanenten Kampf um eine freie Runde im dichten Verkehr. Für das Trio von Startnummer 14 (Romain Dumas/Neel Jani/Marc Lieb) setzte Dumas in 3.22,146 Minuten die Bestmarke. Der Franzose erzielte sie im dritten Qualifying. Bei der Mannschaft des 919 Hybrid mit der Startnummer 20 (Timo Bernhard/Brendon Hartley/Mark Webber) behielt Bernhards Rundenzeit von 3.22,908 Minuten aus dem zweiten Qualifying bis zum Ende Bestand. Die Schlussfahrer Jani und Hartley hatten wegen tempolimitierter Gefahrenzonen nach Unfällen keine Chance mehr, sich zu verbessern.

Wolfgang Hatz, Vorstand für Technik und Entwicklung Porsche AG: "Die erste Startreihe in Le Mans war unser heimliches Ziel, das haben wir schon mal erreicht. Für die Poleposition hat es nicht ganz gereicht, aber das geht völlig in Ordnung. Schnell genug wären wir dafür gewesen, am Ende fehlte uns das Glück für eine freie Runde. Jetzt kommt es darauf an, im Rennen möglichst keine Fehler zu machen. Dafür wünsche ich unserer Mannschaft viel Glück, ich bin stolz auf diese Truppe."

**Fritz Enzinger, Leiter LMP1:** "Ich finde es erstaunlich, dass wir es in Le Mans tatsächlich in die erste und zweite Startreihe geschafft haben. Das ist mehr als wir in unserem ersten Jahr erwarten durften – ein rundum gelungenes Qualifying."

Presse-Information 11. Juni 014

Nr. 81/14

Alexander Hitzinger, Technischer Direktor LMP1: "Es war schön zu sehen, dass

wir auch hier ein konkurrenzfähiges Auto besitzen. Noch schöner wäre es sicher ge-

wesen, hätten wir am Ende noch einen Versuch gehabt, die Poleposition zu holen.

Ich glaube, unsere Chancen standen gut. Die Startplätze zwei und vier sind ein abso-

lut positives Ergebnis."

Andreas Seidl, Teamchef LMP1: "Dieses Qualifyingergebnis ist ein sensationeller

Erfolg für uns und eine großartige Belohnung für zwei Jahre harte Arbeit. Außenste-

hende können sich sicher schwer vorstellen, wie anspruchsvoll es wirklich war, alles

von null aufzubauen. Und selbst diese schwierigen Qualifyingsitzungen mit den vie-

len Unterbrechungen haben wir gut gemeistert, das ist ein toller Lohn für die ganze

Mannschaft - hier und in Weissach."

Porsche 919 Hybrid (Startnummer 14)

Romain Dumas: "Ein guter Lauf. Wir konnten das Auto und das Fahrverhalten kon-

tinuierlich verbessern. Wir haben zwar noch etwas Untersteuern, aber ich bin zufrie-

den. Leider musste ich in meiner schnellsten Runde ein langsameres Auto überho-

len, das hat einige Zehntelsekunden gekostet. Aber das Fahren machte richtig Spaß,

ich habe es genossen."

Neel Jani: "Startplatz zwei ist ein super Resultat, Romain hat mit seiner Runde sehr

gute Vorarbeit geleistet, darauf konnten wir aufbauen und etwas riskieren. Aber es ist

einfach sehr schade, dass ich am Schluss keine freie Runde mehr hinbekommen

habe – ich glaube, da wäre noch etwas gegangen. Im ersten Sektor habe ich die

Bestzeit gesetzt, aber ständig wurde Gelb geschwenkt. Unser Ziel war die Pole, jetzt

ist es die erste Reihe. Damit wir können wir sehr zufrieden sein."

Marc Lieb: "Der Porsche 919 lag sehr gut. Ich war im dritten Qualifying auf den ge-

brauchten Reifen von Romain unterwegs, mit denen er bereits fünf Runden abge-

spult hatte. In meiner gezeiteten Runde bremste mich etwas Verkehr auf der Strecke

Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft Porscheplatz 1 70435 Stuttgart 2 von 4

Öffentlichkeitsarbeit und Presse Motorsportpresse Holger Eckhardt Telefon +49 (0)711 911 – 24959

E-Mail holger.eckhardt@porsche.de

Presse-Information 11. Juni 014

Nr. 81/14

ein, auf dem Weg zurück an die Box hingegen war es okay. Aber ich bin zufrieden.

Ich glaube, wir sind für das Rennen gut vorbereitet."

Porsche 919 Hybrid (Startnummer 20)

Timo Bernhard: "Ich habe leider keine einzige freie Runde gefunden. Zu Beginn des

dritten Qualifyings standen mir immer mehrere Autos im Weg. Schade, denn ansons-

ten hätte ich meine Zeit deutlich verbessern können. Egal, es war eigentlich ein

spannender Kampf. Das Auto fühlt sich ganz gut an. Ab jetzt ist es wichtig, dass wir

uns auf das Rennen konzentrieren. Dann sind wir auch in einem ganz anderen

Rhythmus, darauf freue ich mich. In diesem Jahr passieren extrem viele Unfälle, die

zu zahlreichen Unterbrechungen führen. Das ist etwas erschreckend."

Brendon Hartley: "Es war eine harte Session mit vielen Unterbrechungen. Auch

aufgrund des dichten Verkehrs auf der Strecke musste ich immer wieder das Tempo

herausnehmen. Somit war es am Ende ein wenig Glückssache, wer letztlich eine

freie Runde erwischt hat und wer nicht. Aus meiner Sicht war das etwas frustrierend.

aber unser Team hat heute einen großen Erfolg erzielt. Die Startplätze zwei und vier

bei diesem Comeback von Porsche nach Le Mans – das ist fantastisch."

Mark Webber: "Ich bin heute nur zwei gezeitete Runden im zweiten Qualifying ge-

fahren, daher war es für mich ein eher ruhiger Tag. Wir haben das Auto für Timo

vorbereitet, zugleich konnte ich einen wichtigen Eindruck von der aktuellen Abstim-

mung und den derzeitigen Bedingungen gewinnen. Die Strecke bot noch nicht so viel

Haftung, zudem waren heute Abend die Temperaturen etwas höher als gestern

Nacht, Alles in allem bin ich zufrieden und startklar."

GO

Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft Porscheplatz 1 70435 Stuttgart

Öffentlichkeitsarbeit und Presse Motorsportpresse Holger Eckhardt Telefon +49 (0)711 911 - 24959 E-Mail holger.eckhardt@porsche.de

3 von 4

Presse-Information 11. Juni 014

Nr. 81/14

Hinweis: Foto- und Videomaterial zu den 24 Stunden von Le Mans und der Sportwagen-Weltmeisterschaft WEC steht akkreditierten Journalisten auf der Porsche-Pressedatenbank unter der Internet-Adresse <a href="https://presse.porsche.de">https://presse.porsche.de</a> zur Verfügung. Hier können Sie auch den Porsche Motorsport SMS-Info-Service aktivieren, der Sie mit den wichtigsten News und Infos versorgt. Auf dem Twitter-Kanal @PorscheRaces erhalten Sie aktuelle Informationen und Fotos zum Porsche Motorsport live von den Rennstrecken in aller Welt. Zugriff auf den digitalen Porsche Motorsport Media Guide 2014 haben Journalisten unter der Internet-Adresse <a href="https://presse.porsche.de/motorsport.">https://presse.porsche.de/motorsport.</a> Weitere Inhalte finden Sie unter <a href="https://presse.porsche.de/motorsport.">www.newsroom.porsche.com</a>, dem neuen Angebot der Porsche Kommunikation für Journalisten, Blogger und Online-Multiplikatoren.











